

地域行事でのボランティア活動

西岐波地区総合文化祭

11月12日(土)、13日(日)西岐波ふれあいセンター

ボランティア活動を行いました。(野球部、男子バスケットボール部、他5名)



子ども限定のお菓子渡し



吹奏楽部演奏



アンコールにも応えました。



かき氷販売



焼き鳥のお手伝い



ゲームコーナー



たくさん売れました。



ポップコーン販売



バルーンアート



カルピスが売り切れました。



スーパーボールすくい



後片付けのお手伝い

常盤地区文化祭

11月13日(日)常盤ふれあいセンター



みなさんお待ちかね。



西岐波から移動の吹奏楽部到着



音楽藝術のひととき

中学生の美術作品、習字、美術部制作の文化祭壁画も展示しました。

白土海岸では…

白土海水浴場ビーチクリーン2022

薩長海ゴミゼロ同盟拾い箱設置

11月13日(日)9:30～



除幕カウントダウン



「拾い箱」の設置完了



県内2番目です。



鹿児島県与論島から来られた池田龍介さん(左)とユーチューバーのメガネ山口さん(右)からの説明





ビーチクリーンスタート



ふるさとの海を守りたい！



大物ゲット！



「拾い箱」は、白土海水浴場に設置されました。

県内2基目で、日本財団が推進する「海と日本プロジェクト」の一環で行われています。

訪れた人に海岸のごみを分別して入れてもらおうというので、野田学園高校や西岐波中学校の生徒、地元住民などおよそ100人が、海岸のごみ拾いも行いました。

参加者「こんなごみが取れた。(海が)きれいになってうれしかった」

「地球のためにも、お世話になっているので恩返しできてうれしい」

地元の人「ここを散歩する人、一つのごみでもいいので、拾われたらこの『拾い箱』に入れていただきたいと思います」

市役所の実行委員会では、多くの人に関心をもってもらえるよう今後も活動の幅を広げていきたいとしています。

